

# CLASH TES STÉRÉOTYPES

Une opération élaborée par



## CONTEXTE

Opération créée par le Mouvement des Entreprises de France de la Réunion il y a 3 ans puis déployée avec succès en Corse, **Clash tes stéréotypes** arrive en Provence-Alpes-Côte d'Azur !

## Pour qui ?

Collégiens de 4<sup>ème</sup> et 3<sup>ème</sup> et lycéens de 2<sup>nde</sup> et 1<sup>ère</sup> issus de lycées généraux, technologiques ou professionnels (uniquement pour la classe de 3<sup>ème</sup> prépa-métiers) de la région.

## Pourquoi ?

- **Du côté des jeunes** : sensibiliser les jeunes afin qu'ils ouvrent le champ des possibles sur leur future carrière professionnelle, pour une société exempte de stéréotypes et de préjugés et de filières plus attractives.
- **Du côté des entreprises** : leur permettre de mettre en avant leurs savoir-faire, de valoriser leur image de marque et contribuer à leur attractivité comme à celle de leur secteur d'activité.

## Comment ?

3 temps :

1. Phase de découverte des métiers à travers : des témoignages vidéo, des interventions de salariés en classe, des visites d'entreprises, etc. => **d'octobre à décembre 2022.**
2. Réalisation par les jeunes d'un support (clip vidéo, affiche ou podcast) illustrant des stéréotypes liés au monde professionnel => **de janvier à avril 2023.**
3. Concours dans le cadre duquel seront remis 4 trophées (1<sup>er</sup> prix et 2<sup>nd</sup> prix collégiens / 1<sup>er</sup> et 2<sup>nd</sup> prix lycéens) et des bons cadeaux aux équipes<sup>1</sup> gagnantes => **en mai 2023.**

<sup>1</sup>Maximum 6 élèves par équipe

## Points clés

Opération organisée par le MEDEF Sud | 1 an | 15 entreprises visées | 15 classes en région.

EN PARTENARIAT AVEC :



Direction régionale académique de la formation professionnelle, initiale et continue et de l'apprentissage

